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Du 9 au 23 janvier 2011 - Année A

INFORMATIONS
20h30 Groupe Biblique à la Chapelle du MoutierMercredi 12 jan
20h30 Groupe Catéchuménat salle boisée

Jeudi 13 jan 20h15 Réunion CCFD/TMS rue Jaume à Chevilly-Larue
10h00 Equipe Service Evangélique des Malades au 12 av. ABriandVendredi 14 jan
17h00 Messe à la Résidence Pierre Tabanou

Samedi 15 jan 9h15 Equipe d’Animation Paroissiale salle boisée
Dimanche 16 jan 10h45 Eveil à la foi à la chapelle Sainte-Louise - 55 rue de Chalais

18h00 Messe partage à l’église Saint-Léonard
15 et 16 janvier Quêtes pour les séminaires
Mardi 18 jan 14h00 Conférence Saint-Vincent-de-Paul salle boisée

9 jan. Baptême du Seigneur Mt (3, 13-17)
16 jan. 2e dimanche du temps ordinaire Jn (1, 29-34)

« BONNE ANNEE 2011 »
ne nouvelle année civile commence.
En pensant à l’année écoulée, nous envisageons peut-être de nouvelles
résolutions : vivre les événements plus sereinement, changer notre regard

envers les autres et les faits du monde, entreprendre de nouveaux projets.
Nous pouvons aussi souhaiter pour notre communauté une année 2011 riche de
rencontres et de projets. Nous sommes tous envoyés, au nom de notre baptême et
dans la diversité de nos charismes, pour annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus Christ
aux hommes et aux femmes d’aujourd’hui.
Soyons donc attentifs à tous ceux et celles que nous rencontrons afin de témoigner à
travers les événements de notre vie, de l’Espérance reçue comme un Don de Dieu.
Don qui nous habite et qui nous pousse à être des semeurs de paix et d’amour auprès
des hommes et des femmes que nous côtoyons aujourd’hui, qu’ils soient croyants, en

U

Paroles de vie : « Celui-ci est mon

Montrouge à Bourg-la-Reine.
SAMEDI 22 JANVIER VŒUX DE LA PAROISSE
rendez-vous pour un apéritif à 11H30
à la chapelle du Moutier.
recherche spirituelle ou d’une autre religion.
Françoise GOHIN

Oui cette année … OSONS
Aller au sein même de notre communauté vers ceux et celles que nous ne
connaissons pas ou peu.

Dire ce en quoi notre foi et notre vie en Église sont une richesse pour notre
croissance en humanité

Rejoindre et servir les démarches et actions en faveur de la paix, de la
fraternité et de la justice.

Nous ouvrir par notre présence, notre attention à ceux et celles qui célèbrent
les sacrements de l’initiation chrétienne.

L’équipe d’Animation Paroissiale

partage ».

Les patients de L'HÔPITAL PAUL GUIRAUD, ainsi que
les MEMBRES DE L’AUMÔNERIE vous remercient de
l'attention que vous avez leur avez témoignée à
l'occasion de Noël. Ensemble, ils vous présentent
leurs meilleurs vœux pour l'année 2011.
INTENTIONS DE MESSES
du 8 au 21 jan. 2011

St-Léonard
Jean-Pierre GROULT

St-Léonard
Catherine NOEL
Maria ALVAREZ
Simonne ZANNIER

Ste-Louise
Jacqueline POULAIN
Félicie BETMONT

St-Léonard
Betty HAEMER

St-Léonard
Michèle PREVOT
Maria ALVAREZ
Gérard JAFFRELOT

St-Léonard
Nicolas HUBERT
Charles CHAMARD

St-Léonard
Jean-Pierre GROULT
Félicie BETMONT

Ste-Louise
Catherine NOEL
Jacqueline POULAIN
Marie-Antoinette et Christian
HUC

St-Léonard
Michèle PREVOT

St-Léonard
Paroisse Saint-Léonard - 11, av. Aristide Briand - 94240 L'Haÿ-les-Roses 01 46 64 41 92

Nous intéresser aux différentes propositions paroissiales qui nous seront
faites au cours de cette année.

OSONS la foi, l’espérance et la charité… elles ont les artères qui traversent nos
vies.

Père Claude GOURDIN

Très amicalement. F. Prat
Nos Joies : Sont devenus enfants de Dieu par le baptême : Guilhem JUMPERTZ, Enzo PERAZI (9/01).

Nos Peines : Nous partageons leur peine et assurons leurs familles de nos prières :
Catherine-Eve NGUYEN Vy Anh (nièce de Sr Clara NGUYEN de St-Vincent-de-Paul)

Nous avons accompagné à la maison du Père : Jacqueline PELLETIER (29/12), Claude REMY (30/12),

Carmen BRUGEL (31/12), Jean MAUDIEU (4/01) . Alain NEEL (7/01), René MIELE (13/01)
EmaiFils bien aimé ; en lui j’ai mis tout mon amour ».
L'ASSOCIATION ŒCUMÉNIQUE DE LA RÉGION DE BOURG-LA-REINE

annonce la Veillée de prières de la Semaine de l'Unité
le JEUDI 20 JANVIER 2011 À 20H 30 à l ‘église de la
Pentecôte de Port Galand, 17 bis, avenue de
LA CONFÉRENCE SAINT-VINCENT-DE-PAUL
présente à tous les paroissiens ses vœux les plus
sincères pour 2011 et profite de ce début d’année
pour remercier de leur générosité tous ceux qui ont
largement répondu à son opération « Sacs de
INVITATIONS, REMERCIEMENTS ET VOEUX
l : st.leonard@orange.fr - Site secteur : http://www.catholiques-val-de-bievre.org



DURANT L’ANNÉE 2010, il y a eu 63 baptêmes célébrés sur notre paroisse. Pour
la plupart il s’agit d’enfants en bas âge, mais il y a eu 11 baptêmes de jeunes du
primaire et aussi 6 enfants baptisés dans le cadre de l’éveil à la foi. Comme l’an
dernier, nous invitons tous ceux qui ont été baptisés avec leurs familles au
cours de la fête du baptême du Christ. Cette année encore au cours de cette
messe 2 enfants recevront le sacrement du baptême.

Baptême des petits enfants
Aux parents qui demandent le baptême pour leur petit enfant, trois rencontres sont
proposées : une première où nous échangeons sur le sens du baptême, leur relation à Dieu,
leurs demandes, leurs projets, leur attentes. Puis au cours d’une seconde rencontre, nous
réunissons les familles pour préparer ensemble la célébration du baptême.
Ensuite, les familles rencontrent le prêtre qui célèbrera le baptême.

Lorsque l’on fait partie de cette équipe de préparation aux baptêmes des enfants de moins de
trois ans, ce sont les parents que l’on rencontre et avec qui l’on échange.
C’est recevoir leur joie quand ils sont encore tout imprégnés de cette aventure de devenir
parents.
C’est témoigner que la naissance d’un enfant nous dépasse, nous transcende
et nous pousse à nous interroger sur notre vie, nos choix, notre foi.
C’est écouter leur confiance en la vie, en leur famille, en l’avenir de leur enfant, en Dieu.
C’est être ému des mots bouleversants qu’ont les parents à propos de leurs enfants.
C’est partager avec eux la célébration du baptême qu’ils ont préparée et qu’ils ont voulue belle,
joyeuse et mémorable. Pour se souvenir, avec leur enfant, du jour où ils ont pris la main que
Dieu leur tend. Myriam MARCHAND

" Préparer des jeunes au baptême... quelle aventure "
Le baptême, disait Jean-Paul II, est le plus beau sacrement de l’Église Chrétienne. Il célèbre
l’entrée dans la Vie avec Jésus-Christ.
Ce soir, je rencontre pour la première fois les parents des enfants non baptisés, qui viennent de
s’inscrire au catéchisme. Ils demandent le baptême pour leur enfant. Ils ne sont pas nombreux,
qu’importe, je suis impatiente de cette rencontre, un peu comme le renard du Petit Prince.
Leur demande est pour moi unique au monde.
Le baptême des enfants du primaire est particulier ; les enfants ne sont plus des bébés et ils
ont leur mot à dire. Enfants, ils ont besoin du soutien de leurs parents pour se préparer
pleinement au baptême.
Voilà quelques soirées que je consacre à la préparation de cette rencontre : les étapes de
baptême, les symboles, quelques textes, quelques coups de fil à la paroisse… Aujourd’hui, pas
le temps de faire le ménage, le linge et les factures attendront aussi !
Pour partir à l’heure je laisse mes enfants terminer seuls le repas. On verra bien au retour l’état
de la cuisine !
20h30, le Moutier. 3 familles sont attendues. L’équipe de baptême est prête à les accueillir.
Le gong de la porte d’entrée annonce l’arrivée d’un parent. Un seul sera finalement présent à
cette rencontre. Mais quelle rencontre !
Joie de partager, se poser un moment. Laisser de côté un instant les tracas quotidiens pour
s’aérer, prendre du recul. Comme un grand souffle la découverte l’un de l’autre nous remet en
question, balaie nos doutes.

Désappointée par l’absence des autres parents qui avaient confirmé leur présence et ne se
manifesteront pas par la suite, je me questionne sur le sens qu’ils donnent au baptême de leur
enfant.
Je rentre à la maison dans la nuit. Les enfants sont couchés. Il faut ranger la cuisine, la
poussière est toujours là. Mais un grand souffle d’air est passé par là. Par je ne sais où un grand
rayon de lumière illumine ma demeure. Je suis heureuse d’accueillir une sœur dans la foi et
d’avoir la chance de faire quelques pas avec elle dans sa vie de chrétienne. Nathalie DOLO

Baptême d’adultes
En décembre 2009 trois jeunes adultes Jennifer, Laura et Laurent ont frappé à la porte de notre
paroisse Saint-Léonard individuellement dans un premier temps auprès de notre coordinatrice
de paroisse Françoise Gohin.
Cette demande a donné lieu à la mise en route de toute une équipe composée de trois
accompagnateurs pour chacun des catéchumènes et de leurs proches ainsi que d’un couple
responsable de l’équipe, treize personnes en tout, une adulte récemment baptisée Dominique,
Françoise Gohin et Claude Gourdin.
Depuis ce mois de décembre 2009 il y a une rencontre de tout le groupe une fois par mois et
les catéchumènes retrouvent, chacun à son rythme, leurs accompagnateurs entre les
rencontres mensuelles.
Une grande liberté de parole est la règle que nous nous sommes donnée, il n’y a pas de
question taboue. Un parcours a été tracé en 12 étapes sur les 2 ans, nous en sommes déjà à la
dixième rencontre.
L’idée du parcours qui s’appuie sur matins d’Évangile était de commencer à découvrir qui est le
Christ car il nous mène au Père, pourtant curieusement les catéchumènes auraient voulu
comprendre Dieu sans passer par son Fils.
Depuis leur entrée en catéchuménat en juin 2010 ils ont découvert l’appel adressé par Dieu à
l’homme dans la Bible, son désir d’Alliance, la notion de conversion.
Leur développement personnel est palpable, la Parole les travaille chacun à sa façon. Ils se
préparent maintenant à l’appel décisif qui aura lieu avec l’évêque le 5 MARS 2011 dans la
cathédrale de Notre-Dame de Créteil
L’entrée en CARÊME LE 9 MARS, le mercredi DES CENDRES marquera le premier scrutin ; le
deuxième scrutin se déroulera le 20 MARS en présence de la communauté.
LA VIGILE PASCALE LE 23 AVRIL 2011 sera le jour de leur baptême. D’ailleurs Laurent a
demandé aussi le baptême le même soir pour sa petite Jessica.
Nous sommes à l’écoute de leur questionnement, nous assistons à des découvertes relatives
au sens de la fraternité, du pardon, de la confiance en l’amour de Dieu.
A chaque fois nous nous apercevons que se tissent des liens entre frères et sœurs, réunis au
nom de ce Jésus que nous cherchons à connaître.
Un défi reste encore en suspens après le baptême : que deviendront ces nouveaux frères et
sœurs ? Comment allons-nous les préparer à communier ? Voudront-ils encore cheminer ?
Demander la confirmation ? Ou tout simplement vivre dans l’Église et être des acteurs dans
notre communauté et témoins au nom de l’Église ?
Nous souhaiterions invoquer l’Esprit pour qu’il puisse nous éclairer et demander la prière de
chacun d’entre vous pour nous aider à les guider sur ce chemin escarpé de la foi.

Espérance JOANICOT


